
P.V. N°1 du 29 août 2022 

 

Présents : TROUSSET François (pouvoir de ROLLING David) WEBER Florence (pouvoir de 

BASTIEN Vincent) – USSELMANN Marcel (pouvoir d’Hervé BASTIEN) – SCHMITT 

Patrick ( pouvoir de SCHMITT Marie-Claude – CLAUSS Daniel ( pouvoir de ROLLING 

Céline- PAULIN Edith ( pouvoir de Catherine TERRASSON) – BASCH Raymond (pouvoir 

de BASCH Bertrand) SEEL Stéphanie ( pouvoir de VOLTZ Bernard) MEHL Jonathan            

( pouvoir de MARTINEZ Julien) – SAALBACH Sandra – LANG Thomas – Clauss Yannick 

Excusée : Katia HIRTZ 

 

___________________________________________________________________________ 

16 présents ou représentés, 7 clubs représentés et 5 entraîneurs 

 

Début de la réunion : 20h20 

 

Avant de commencer nous avons une pensée pour Jean-Claude DELABIA, entraîneur 

passionné et toujours présent et disponible. 

 

Mot du président : 

Il est important de faire des réunions de comité, au moins 3 fois par an pour prendre des 

décisions en commun. 

Le bureau à fait ce qu’il a pu pour rétablir les finances, avec 16000€ en caisse à ce jour. 

 Mais il n’est pas libre de décider seul, c’est aux clubs associés de prendre les décisions et de 

les valider, pas au bureau. 

Le bureau propose et le comité valide ou pas. 

François rappelle qu’il signe des conventions au nom de l’ANA donc de tous les Présidents 

des clubs associés, et l’argent ira à ce qui est signé, ce qui veut dire les formations, 

l’encadrements de nos athlètes et les stages et regroupements, les actions d’intérêt général. 

Pour votre information, il est obligatoire que vos flyers de course, et tous vos imprimés aient 

les logos de la REGION, la CEA et l’ANA comme présisé dans les conventions 

 

1. Adoption du PV N° 1 du 25/10/2021  

 

PV adopté à l’unanimité 

 

2. Achat Identilynx de Matsport 
 

La caméra Identilynx coute 2856€ et sert à lire les dossards à l’arrivée, est ce qu’on l’achète ou pas ? 

Pour le peu qu’il s’en sert et comme il faut quand même des juges l’arrivée, l’investissement n’en 

vaut pas le coût, l’assemblée rejette l’achat de la caméra. 

3. Formations chrono, logica, entraîneurs et jurys 

Au jour d’aujourd’hui il n’y a que 2 personnes qui savent se servir du chronomètre et ce sont des 

personnes de Brumath, il faut absolument former des chronométreurs. 

Il faut également que les clubs trouvent des personnes pour LOGICA  

Dé préférence pour les 2 postes, il serait judicieux de trouver des parents passionnés qui aimeraient 

s’investir et de préférence plusieurs afin de pouvoir tourner. 



La formation pour LOGICA de base sera assurée par Florence WEBER 

L’ANA rappel qu’elle paye toutes les formations que ce soit entraîneur ou perfectionnement. 

Il faut continuer de former des jurys « adulte » et des jeunes juges et surtout de les accompagner 

dans leur formation. 

Claudine BAUER de l’ANA Haguenau et moi-même sommes habilitées à faire les formations des 

jeunes juges et de les faire passer leur examen. 

Pour les juges et futurs entraîneurs et dirigeants, il faut passer le module M001, une session sera 

proposée un samedi matin ou un vendredi soir au stade de BISCHWILLER, selon les disponibilités des 

futurs juges ou entraîneurs. 

4. Défraiements des intervenants pour les stages et regroupements de spécialités, jeunes juges 

et jurys. 

Pour encourager les jeunes juges, les jurys et nos entraîneurs, l’ANA propose de défrayer ces derniers 

Pour les entraîneurs ce sera uniquement lors des regroupements ANA ou si un entraîneur se déplace 

pour entraîner une spécialité dans les clubs. 

Les défraiements proposés à partir du 1 septembre 2022 :  

Jeune juge = 15€ 

Jury = 15€  

Entraîneur lors des stages ou regroupement ANA par spécialité : 15€ de l’heure + km A/R 

Chauffeur (hors famille) pour un J9 lors de déplacement ANA = 100€ 

Pour la chronométrie (hors ANA qui ont participé à l’achat du chronomètre et l’UB) = 100€ /meeting 

Pour LOGICA = préparation + gestion des Interclubs (si c’est l’ANA qui organise) = 150€  

Il est important pour l’avenir de l’ANA de faire des regroupements à partir de BE et surtout dans les 

disciplines dites techniques comme les lancers, la perche, la marche et le steeple (pour le steeple, à 

partir de CA)  

L’ANA prend également en charge 50% des déplacements individuel aux championnats de France des 

jeunes athlètes de MI à JU si la distance dépasse 1000km A/R 

Championnats concernés : Pointes d’or pour les MI, championnats de France des lancers long de CA à 

JU – Championnats de France Indoor et piste de CA à JU – Championnats de France de cross de CA à 

JU  

Il est important qu’un jeune qui est qualifié aux championnats de France puisse y participer s’il 

s’entraîne régulièrement pour le motiver. 

Nous rappelons que toutes les formations sont toujours remboursées par l’ANA. 

Toutes les décisions ont été adopté à l’unanimité 

 

 



5. Licences à prendre par le club référent 

L’ANA demande à l’assemblée si nous pouvons prendre comme licenciés 

 REIBEL Bernard et sa femme étrangère ainsi que les 2 filles SCHULER qui ont pour le moment une 

double nationalité franco-allemande 

Adopté à l’unanimité 

6. Refondation des entraînements catégories jeunes PO/BE/MI 

Il est du devoir d’un entraîneur d’apprendre toutes les disciplines aux athlètes en faisant appel à tous 

les entraîneurs de spécialité de l’ANA. 

 Ceci dès le plus jeune âge pour diversifier les épreuves et laisser la chance à tout nos athlètes dans 

toutes les disciplines. 

Il y va de l’avenir sportif de l’ANA, c’est vital . 

7. Site ANA et Webmaster 

Nous recherchons désespérément un webmaster passionné. 

8. Objectif saison 2022/2023 

Rester en N1B, avec l’espoir de monter en N1A avec nos athlètes, mais pour cela il faut les former 

dans toutes les disciplines comme déjà dit.  

Pour les BE et MI aller le plus loin possible et se qualifier aux championnats de France Equip’Athlé et 

au relais 800-200-200-800 

Pour les CA-JU et ES se qualifier à une place honorable aux championnats de France des interclubs 

jeunes, booster les relais et la coupe des spécialités. 

9. Professionnalisation 

François a une candidature d’un jeune de Haguenau pour un BPJEPS en alternance, qui pourra 

épauler les clubs de l’ANA 

Nous avons également postulé à l’accueil d’un apprenti dans le cadre du dispositif « CAMPUS 2023 » 

Approuvé à l’unanimité  

10. Course d’Huttendorf 

La course d’Huttendorf sera reconduite avec 2 distances, 1 tour de 7 km et 2 tours = 14km  

La date est arrêtée au samedi 10 juin à 18h00 pour les 2 départs  

Fin de la réunion 23h20 

 

La secrétaire générale       Le président 

Florence WEBER       François TROUSSET 

 

 


